

AWNI

Uji Coba Program Makan Bergizi Gratis di Kabupaten Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.AWNI.OR.ID

Jan 15, 2025 - 13:58



[TEMANGGUNG](#) – Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P, bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Temanggung, mengadakan kunjungan untuk meninjau uji coba program Makan Bergizi Gratis (MBG) di wilayah Temanggung. Kunjungan ini dilakukan ke sejumlah institusi pendidikan, yaitu TK Dharma Wanita Mudal, SDN 2 Mudal, dan SMPN 1 Temanggung. Rabu (15/01/2025).

Image not found or type unknown



Setelah pembagian makanan bergizi kepada para siswa, Forkopimda juga meninjau Dapur Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi yang berlokasi di Asrama Kodim 0706/Temanggung, Sroyo, Madureso, Temanggung. Pj. Bupati Temanggung, Drs. Harry Agung Prabowo, M.M., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan hari ketiga peninjauan program MBG. "Hasil evaluasi menunjukkan bahwa menu yang disediakan seimbang dan memenuhi kebutuhan gizi anak-anak. Ini diharapkan dapat menurunkan angka stunting," ujarnya.

Image not found or type unknown



Ia juga mengungkapkan target jangka panjang program ini, yakni menjangkau 2.742 anak di berbagai kecamatan, termasuk Kecamatan Kedu, Bansari, dan Pringsurat. Dari sisi pendanaan, APBD Kabupaten Temanggung akan mendukung dengan alokasi anggaran minimal Rp 5-6 miliar untuk mendampingi program pemerintah pusat.

Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Dandim 0706/Temanggung, menambahkan bahwa program ini membutuhkan dukungan logistik yang besar. "Saat ini baru tersedia satu dapur untuk melayani 167.000 pelajar di Kabupaten Temanggung. Idealnya, diperlukan 55 dapur untuk memenuhi kebutuhan 3000 pelajar per dapur," jelasnya.

Ia juga menekankan pentingnya menggunakan sumber pangan lokal untuk mendukung pemberdayaan masyarakat setempat, sejalan dengan arahan Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka. Program ini direncanakan berjalan bertahap, dimulai dengan pelajar, kemudian ibu hamil, ibu menyusui, dan balita. Menu yang disajikan terdiri dari 15 variasi dan memenuhi standar gizi dengan pengawasan dari ahli gizi di setiap dapur.

Image not found or type unknown



Turut hadir dalam kegiatan ini, (Ketua DPRD Kab. Temanggung) diwakili oleh dr. Riyadi Kaunaen, Kapolres Temanggung, AKBP Ary Sudradjat, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Temanggung Anton M. Londa, S.H., M.H., Kepala PN Kab. Temanggung Novi Wijayanti, S.H., M.H., Kepala Dinas Kesehatan Temanggung Dokter Intan, dan Dinpermades Gema Astiti.

Program MBG ini diharapkan mampu memberikan manfaat besar bagi anak-anak Temanggung, sekaligus mendukung pembangunan SDM berkualitas di masa depan.